
桃園市楊梅區上湖國民小學 111學年度 

【臺美生態學校夥伴-生態行動團隊】會議記錄 

時間：111年 12月 8日  7:50~8：30 
地點：視聽教室 
主席：胡景嵐           紀錄：葉芳妤 同學 
 

會議記錄: 

主席: 上次會議討論決議執行狀況說明 

用廢棄的課桌椅完成聖誕樹，已經完成，效果也很不錯! 

布置很漂亮有成就感 

執行時要注意桌椅不能掉下來 

綠色緞帶要纏好  不然會纏到自己 

人站上去有一點危險 

  

提案一: 能源部分，我們如何做節能減碳呢? 

• 1.買飲料自備環保杯 

• 2.少開車，盡量共乘 

• 3.使用環保袋重複利用，少用一次性的消耗品 

• 4.隨手關燈 

• 5.多吃蔬菜 

決議:繼續宣導 ，成立巡查大隊監控 

提案二: 蔬菜聖誕樹如何規劃? 

柯登:我覺得太麻煩，提議否決 



• 贊成 8 

• 反對 23 

決議:通過不執行 

提案三:四年級愛地兒消耗與廢棄物我們目前執行的狀況如何? 

 訪談人物都已經完成，回收油手工皂也做完了。 

提案四:才藝競賽即將到來，如何才能與生態議題做結合? 

• 以行動劇介紹落葉廚餘的方法 

• 以話劇方式結合心三美融入永續食物宣導 

• 以舞蹈方式配搭宣導(舉牌)節能減碳 

提案五:快樂農場收成，如果可以煮來吃或烤 PIZZA該多好，學校可以建置 PIZZA窯

嗎? 

碧玲主任:會跟校長商議看看 

 

 

臨時動議： 

主席宣布：散會 


